

Nafiq, Nabela Eka, 2023 “*Pengaruh Gaya Hidup dan Label Halal Terhadap Keputusan Pembelian Produk Makanan Impor Dalam Kemasan (Studi Kasus Siswa Madrasah Aliyah Matholi’ul Anwar Lamongan)*” Unisda Lamongan Pembimbing (1) Syuhada, M.E.I., (2) Ahmad Munir Hamid, S.E., M.SEI.

**Kata Kunci : Gaya Hidup, Label Halal, Keputusan Pembelian.**

Makanan adalah kebutuhan manusia yang sangat penting. Seseorang diberikan kebebasan sepenuhnya dalam mengonsumsi segala apapun yang dibutuhkannya. Tetapi dalam memutuskan sebuah pembelian, seseorang tidak diperbolehkan mengonsumsi makanan yang tidak halal (haram). Meningkatnya makanan impor dalam kemasan yang beredar di Indonesia, dikhawatirkan dapat menimbulkan konsumen membeli makanan impor kemasan tidak berdasarkan label halal melainkan hanya memenuhi kebutuhan gaya hidup semata. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh gaya hidup dan label halal terhadap keputusan pembelian produk makanan impor dalam kemasan secara parsial dan simultan pada siswa Madrasah Aliyah Matholi’ul Anwar Lamongan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini merupakan metode kuantitatif dengan analisa deskriptif dan analisis regresi linear berganda. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder yang diperoleh dari lokasi penelitian. Populasi dalam penelitian ini adalah 93 populasi, di mana seluruhnya digunakan sebagai sampel yaitu 93 sampel. Sedangkan untuk pengujian instrumen menggunakan uji validitas, uji reabilitas, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh antara variabel gaya hidup dan variabel label halal terhadap keputusan pembelian produk makanan impor dalam kemasan pada siswa Madrasah Aliyah Matholi’ul Anwar Lamongan. Sehingga hasil uji T (parsial), gaya hidup mendapatkan nilai  $t$  hitung  $>$   $t$  tabel atau  $8,227 > 2,36850$  dan variabel label halal mendapatkan nilai  $t$  hitung  $>$   $t$  tabel atau  $3,729 > 2,36850$ . Sedangkan dari uji F (simultan) kedua variabel mendapatkan nilai (46,730), yaitu lebih besar dari F tabel (4,85).

**KATA PENGANTAR**